



RAPPORT ANNUEL DU SECRÉTARIAT PERMANENT

L'année jubilaire des 125 ans de la FSE a aussi marqué le secrétariat permanent. En particulier le CSI, qui s'est déroulé dans un cadre très digne de l'événement pour la grande joie des participants et de la FSE, mais également divers événements régionaux en lien avec le jubilé, ont ainsi pu bénéficier du soutien du secrétariat permanent.

Le secrétariat permanent, en tant que centre de coordination, a pu, dans les délais nécessaires, répondre aux questions et donner suite aux demandes des membres et des sections, ainsi qu'à celles des organisations partenaires et autres intéressés, ou alors les aiguiller vers les personnes ou services concernés.

Le travail préparatoire et celui qui suit l'Assemblée des délégués et les séances du Comité central, ainsi que l'accomplissement des missions, petites ou grandes, qui s'ensuivent ont constitué comme chaque année une part importante de l'activité du secrétariat permanent.

La Newsletter mensuelle fait également partie du domaine d'activités du secrétaire permanent. Actuellement, elle compte (seulement) 400 abonnés. En plus des informations sur l'actualité du monde des échecs en Suisse, elle anticipe également la diffusion de la dernière liste de classement, avant qu'elle ne soit définitivement prête à être téléchargée. Cela a pour avantage de permettre de repérer immédiatement des erreurs et de les corriger, et éviter ainsi qu'elles ne soient «gravées dans la pierre» et ne puissent être corrigées que sur la prochaine liste.

Le secrétaire permanent a pu apporter son soutien dans tous les dicastères. Le site internet www.schach.ch a été remanié. Le dicastère «Sport d'élite» a été à nouveau soutenu dans le domaine administratif, pour l'inscription et l'organisation du voyage des délégations de la Fédération suisse des échecs aux championnats internationaux; la promotion de la relève a été soutenue pour le traitement des données en vue de l'obtention des «Swiss Olympic Talents Cards». Le dicastère «Compétitions» a pu bénéficier d'une aide pour l'examen de la «Liste des 20» dans les ligues nationales.

Je remercie chaleureusement tous les membres du CC, les fonctionnaires et les bénévoles pour leur engagement et leur soutien en faveur de la scène échiquéenne en Suisse.

Maurice Gisler, secrétaire permanent